



LIMINAIRE
COMITE TECHNIQUE DNSCE
23 JUIN 2022

Ouf, y'en avait marre des visios...

COUCOU NOUS REVOILOU

A la CGT, nous croyons fondamentalement aux bienfaits du rapport de force et ce n'est pas le printemps 2022 qui va nous faire changer d'avis.

Enfin après plus d'1 an de rupture du dialogue social, face à une intersyndicale soudée, notre administration générale a été contrainte d'adoucir une posture jupitérienne méprisante et aux effets délétères sur les personnels et les missions. Toute ressemblance avec une situation politique en cours ne serait pas si fortuite.

Les grévistes massifs de la journée historique du 10 mars ont obtenu des avancées salariales, des garanties et au moins le retour à des méthodes moins panzériennes dans le dialogue social.

Ici à la DNSCE nous avons toujours pu conserver un dialogue social équilibré et respectueux, nous souhaitons donc que ce nouveau cycle marque une coopération efficace pour gérer le lifting qui s'annonce pour notre quadragénaire.

Ces échéances locales, si elles permettent d'espérer une pérennisation du site, ne peuvent faire oublier les inquiétudes des fonctionnaires douaniers.

- la question du pouvoir d'achat et du dégel du point d'indice promis comme un miroir aux alouettes électoral,
- les 22 nouvelles orientations stratégiques de la douane annonciatrices de bouleversements de paradigmes autour du coeur de métier aux relents parfois nauséabond,
- le transfert des fiscalités énergétiques ert bientôt des contributions indirectes au détriment des agents, des missions, des recettes fiscales et donc surtout des citoyens,
- l'application des ldg aux critères fumeux institutionnalisant l'arbitraire,
- la cartographie des services en berne,
- les restrictions budgétaires incessantes, qu'elles s'appellent RGPP, MAP OU ASAP,
- la fin des CHSCT,

alimentent la grogne douanière.

Nous vous l'avons déjà dit la DNSCE ne prospérera pas sur un champ de ruine.

L'ordre du jour très restreint nous permettra sans doute de revenir sur les précédentes séances boycottées par l'intersyndicale et de vous demander quelques précisions.

Nous nous permettons en préambule de vous prévenir: le rythme des réaménagements et des décroissances précipitées, la réingénierie menée au pas de charge et à la visière lourde par le DSECE de la chaîne statistique, les LDG injustes, les promotions en berne, tout cela dans le contexte anxiogène de l'urgence climatique, de la covid qui rôde toujours et de l'adaptation au télétravail, nous empêchent d'aborder sereinement et avec une vision à moyen ou long terme une période pourtant fondamentale pour l'avenir du site.

La CGT se tiendra ici et dans toute la maison douane au côté des personnels pour défendre leurs statuts, leurs revenus, leur carrière, tant ils apparaissent de plus en plus comme la 5^e roue du carrosse brinquebalant du service public.

Les représentants SNAD-CGT au CTSCN, Marc Pilo et Christophe Pagès